
 

2020-2021 年度 達社社長 中五愛  李栢伶 

 

大家好，我是 2020-2021 年度的達社社長，中五愛班李栢伶 

 

還記得在中一的時候，我和你們一樣，坐在這裡聽著社長的介紹，然後一邊笑著和朋友吐嘈什麼時候

放學，怎麼也想不到今年的我會在這裡說以前社長的身份，和你們分享我這一年的心得。 

 

這一年比以往的幾年都過得要快很多。一開始我從沒有過要當任社長一職的想法，首先是老師建議，

再而是朋友的鼓勵，因此我便有了這機會擔當這個職位。在中三學年還沒結束的時候，我們便已經開

始準備大家最期待的社舞比賽，得知陸運會將於十一月舉行的我們便開始選曲目，排舞步，雖然知道

受疫情的影響，陸運會未必能夠如期舉行，但社員們仍然堅持練習，還記得有一天突然發出黑雨訊號，

但社員們也堅持練習。雖然最後沒法如期舉行陸運會及社舞比賽，但相信社員們都留下了很多美好的

回憶。 

 

作為社長，無可避免會出現與社幹事有爭議或不能 

達成共識的情況，但最後大家都能夠平心靜氣地解 

決問題。雖然陸運會未能舉行，我們仍籌辦了其他 

社際活動，包括：自選比賽、辯論比賽、基本法問 

答比賽等，都令我在這一年中過得更加充實，同時 

亦提升了自己的領導能力。因此，我希望各位社員 

可以給予掌聲，感謝我們上一年的的社監——梁麗 

萍老師和葉博謙老師以及各位社導師和協助活動舉 

辦的社幹及同學們。 

 

最後，本人謹在此祝願今年的達社社長和社員可以 

順利舉辦所有活動，希望可以帶領著達社在今年再 

創佳積！ 


